
Emmanuel Macron sans masque ou Le Président qui fait tirer
sur son peuple

Par Alain Nicolaï

Macron par Macron, son vrais visage, dans le  Wall
Street Journal, le journal des « élites financières »
qui n’est pas lu par les manants.

Pour Macron être banquier c’est être… une
« prostituée »
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1 MILLION €
Emmanuel Macron touchait jusqu’à un million d’euros par an

lorsqu’il était banquier chez Rothschild

Article de Paolo Garoscio du 10/03/2015 publié dans Economie Matin au
sujet d’une interview de Macron dans le Wall Street Journal.
http://www.economiematin.fr/news-macron-banquier-pute-metier-ministre-in
terview

Comment a-t-il osé ? le ministre de l’Économie, qui a été
également un banquier au salaire de millionnaire chez
Rothschild a-t-il vraiment dit, que les banquiers sont
des putes ? Non, en fait il n’a pas dit ça. Comme il
donnait une interview au Wall Street Journal il ne
pouvait certainement pas utiliser des mots insultants. Il
a donc préféré le terme « prostituée »… Oui, c’est
pareil.

Emmanuel Macron : le banquier qui attaque… le métier
de banquier ?

Ce n’est qu’une anecdote que celle relatée par le Wall Street Journal :
au cours d’une interview donnée lors de son séjour à Las Vegas le
ministre de l’Économie français s’est un peu lâché. Un peu beaucoup
même.
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Pas étonnant alors qu’aux États-Unis le politiquement correct est loin
de faire partie du quotidien des personnalités publiques… mais la
comparaison qu’il a faite ne devrait guère être appréciée par les
banquiers de France qui ne sont autres que ses anciens collègues.

 » D’une certaine manière, [quand on est banquier] on est comme une
prostituée. Le boulot, c’est de séduire » a déclaré Emmanuel Macron. On
est déçus, on aurait aimé un peu plus de détails. Après le « séduire »
il y a quoi ?

Sans compter qu’Emmanuel Macron ne considère sans doute pas que les
banquiers sont comme une « prostituée » de rue, pas chère, issue des
réseaux clandestins d’Europe de l’Est ou de Chine. Rappelez-vous : il
aurait gagné plus de 2,5 millions d’euros entre 2008 et 2012.

Il faut croire qu’Emmanuel Macron a pris de bien mauvaises habitudes avant
son mandat quand il a travaillé dans le privé, notamment à la Banque
Rothschild, un des fiefs de la finance internationale, puisqu’on a pu le
constater, notamment depuis le début de la crise sanitaire, il ne respecte
pas les lois, et sa grande spécialité est la manipulation des gens et des
masses. Il a foulé aux pieds maintes fois les lois républicaines sans
sourciller et maintenant, avec son discours du 12 juillet 2021, la Convention
internationale d’Oviedo (([1] https://rm.coe.int/090000168007cf99)). Depuis
le premier trimestre 2020, il a profité, pour le moins, de l’apathie des
membres du Parlement et du Sénat. Il a bénéficié de la complicité de la
quasi-totalité de nos institutions et des médias, dont on peut se demander si
tous ces gens sont anesthésiés ou corrompus. Les parlementaires et les
sénateurs se sont particulièrement distingués en se discréditant, démontrant
aux yeux des personnes conscientes l’absence d’entendement de l’écrasante
majorité du personnel politique que nous entretenons à nos frais. Très rares
en effet sont ceux qui ont compris les colossaux enjeux politiques et surtout
sociétaux de cette crise. Car il ne faut pas se voiler la face, le véritable
but des manœuvres sournoises de Macron et de l’Union Européenne n’est pas de
soigner la population, mais d’établir, à l’aide d’une menace invisible,
réelle, mais amplifiée par des ignorants ou des complices, le règne
centralisé d’une élite autoproclamée que certains nomment Nouvel Ordre
Mondial, et qui exercera son pouvoir sur l’ensemble de la planète sous
prétexte de mieux gérer les crises qui d’après eux vont se répéter.

Nous sommes en face d’une révolution planétaire qui se passe sous nos yeux et
qui remet en cause totalement, et totalitairement, les principes républicains
; notamment la souveraineté du Peuple sur ce que l’on dénomme l’État ou la
Nation. Leur but est de les dissoudre dans une entité supranationale mondiale
où ils seront les seuls aux commandes, et dont nous ne serons plus que les
manants soumis à leur bon vouloir, bref, ils nous proposent de ne plus

http://www.economiematin.fr/news-emmanuel-macron-ses-288-millions-de-revenus-son-appartement-a-1-million-et-lisf
http://www.economiematin.fr/news-emmanuel-macron-ses-288-millions-de-revenus-son-appartement-a-1-million-et-lisf
https://rm.coe.int/090000168007cf99


qu’être que des pions, des numéros… Tel est l’avenir qu’ils proposent à vos
enfants.

Par son discours du 12 juillet 2021, Emanuel Macron  vient de rendre
obligatoire la vaccination anti-covid pour les soignants qui doivent tous se
faire vacciner avant le 15 septembre 2021.

Les soignants non vaccinés au 15 septembre "ne pourront plus travailler
et ne seront plus payés" (Véran) #AFP pic.twitter.com/Pz26uyzBoT

— Agence France-Presse (@afpfr) July 12, 2021

▶� "À partir du 15 septembre, si vous êtes soignant et que vous n'êtes
pas vacciné, nous ne pourrez plus travailler et vous ne serez plus payé"
: @olivierveran à @ruthelkrief.

� #Macron20h #VaccinationObligatoire > https://t.co/pVxruqTDtY.
pic.twitter.com/9kMNWvJBnO

— LCI (@LCI) July 12, 2021

Un des problèmes est que ces soi-disant vaccin anti-covid ne sont pas des
vaccins comme le démontrent les Drs Nicole et Gérard Delépine :
https://nouveau-monde.ca/linjection-genique-anti-covid-nest-pas-un-vaccin/
et de plus ces injections sont dangereuses :
https://nouveau-monde.ca/effets-secondaires-et-deces-lies-aux-injections-expe
rimentales-anticovid/

Une multitude de professionnels de la santé ont déjà alerté sur le caractère
frauduleux et dangereux de ces injections et comble du foutage de gueule  le
directeur de l’ARS de Nouvelle-Aquitaine, un proche d’Olivier Véran, a osé
faire ces aveux sur BFMTV, informations reprises et commentées sur CNEWS :

Pascal Praud : « Ils veulent nous imposer une dictature sanitaire » –
Jacques Séguéla : « C’est satanique, c’est un discours satanique »
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(lemediaen442.fr)

Pascal Praud : « Ils veulent nous imposer une dictature sanitaire » –
Jacques Séguéla : « C’est satanique, c’est un discours satanique »

Face aux propos ahurissants du directeur de l’ARS Benoît Elleboode
sur BFMTV,  assurant que tous les non-vaccinés seront contaminés par le
variant Delta, Pascal Praud s’emporte. Il s’exclame : « J’ai envie de
lui dire : à quoi servent les gestes barrières et le masque, si personne
n’y échappera… Il faut immédiatement retirer le masque. » L’animateur
de CNews a continué sur sa lancée en ciblant Olivier Véran, l’accusant
de vouloir imposer une dictature sanitaire. Ce à quoi Jacques
Séguéla lance : « C’est satanique, c’est un discours satanique ! »

Pascal Praud : « Ils sont de retour, ils sont là, ils veulent nous
imposer — le ministère de la Santé — une dictature sanitaire. Tant que
vous ne comprenez pas ça, vous ne comprenez rien. »

ON VIT UNE ÉPOQUE INCROYABLE !

Jacques Séguéla PARLE DE SATAN A LA TV !

EST-CE QUE LES MUSULMANS VONT COMPRENDRE LE FOND DU DISCOURS
?@rifain_nouvelle @BilalAlGharib1 @LesRorschach #VaccinationCovid
@GabinJean3 #vaccination #CovidVaccine pic.twitter.com/WfqDdWmYFm

— TSS "THE EQUALIZER" (@TSSINVEST) July 5, 2021

Il est bien évident que si la plupart des Français ne sont pas au courant de
tous ces problèmes, tellement ils sont soumis à un bourrage de crâne
permanent sur les « avantages » de la « vaccination », les soignants par
contre sont plus informés, et savent par leurs études, qu’un vaccin ne
s’élabore pas en quelques mois, mais en plusieurs années. En toute
conscience, ils comprennent qu’avec ces injections pseudo vaccinales, ils
risquent leur santé et même leur peau : ils ne veulent pas être de la chair à
canon.
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Conclusion

En République, le peuple souverain transmet son pouvoir à son Président pour
le guider et le protéger.

Pour Macron ce n’est pas le cas.

En 2017, il déclarait que s’il était élu il ne serait pas un président
« normal ». Ci-dessous, début de l’article de Jefferson Desport, publié par
le journal Sud Ouest le 10/03/2017.

Face aux lecteurs de Sud Ouest, Emmanuel Macron a expliqué quel
président de la République il sera s’il gagne l’élection.

S’il est élu en mai prochain à l’Élysée, quel président sera Emmanuel
Macron ? C’est l’une des questions qui a été posée ce vendredi par une
des lectrices de Sud Ouest invitée à rencontrer le leader d’En Marche !
au siège du journal à Bordeaux, en compagnie de sept autres lecteurs.
Sur ce point l’ex-ministre de l’Économie a été clair : il ne sera pas un
président normal.

« Les Françaises et les Français ne cherchent pas la normalité.
D’abord, parce que ce n’est pas une fonction normale. Ensuite, parce
que la normalité se déconstruit toujours. Je ne sais pas ce que c’est
la normalité. C’est, à un moment, ce qui est dominant dans les
représentations sociales. »

Et d’ajouter :

« La normalité se définit par le regard de l’autre. Un président de
la République n’est pas défini par le regard de ses concitoyens.
C’est lui qui explique et éclaire l’avenir par son regard. C’est une
vraie différence ».

Les propos de Macron, que ce soit dans le Wall Street Journal où dans Sud
Ouest, mettent bien en perspectives les actes de Macron Président, il n’a
aucun respect pour le peuple, il se fout complètement de ce que pensent les
citoyens, il exerce le pouvoir comme un despote qui n’a de compte à rendre
qu’à ses maîtres financiers.

C’est incontestablement un individu machiavélique qui abuse de la confiance



des citoyens pour les trahir. Il ne faut pas qu’il s’étonne quand il en
payera le prix.

Bonus :

1– Voici un communiqué récent  du Collectif des Syndicats et  Associations
Professionnels Européens :
Covid : plainte déposée contre la France devant la Cour pénale internationale
pour crime contre l’humanité

2– Piège pour ceux qui ont des prêts en cours, et autres informations :

3– Pour ceux qui n’ont pas encore compris :
« Nous sommes en guerre » ou L’inversion de toutes les valeurs

4– La résistance se renforce jours après jour :
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